

SE COMENTA

Que luego de que el **Partido de la Revolución Democrática (PRD)** ganara la elección extraordinaria del municipio de Atlautla este fin de semana, el dirigente estatal, **Agustín Barrera Soriano**, afirmó que esto marcó la ruta política de este partido al 2023. Quizá, con una visión muy tropicalizada, supone que el Estado de México se reduce a ese municipio en la región de **Los Volcanes**. Se engallaron, pues. Sin embargo esta votación municipal sí que amerita varias lecturas que poco a poco se irán analizando con sensatez.

Que lo que sí quedó claro es que el Instituto **Electoral del Estado de México** se tomó muy en serio este proceso y todos los participantes lo reconocieron así, pues se llevó a cabo con total ambiente de civilidad y el Programa de Resultados Electorales Preliminares, el famoso **PREP**, funcionó perfectamente. Ahora seguro ya empiezan “a calentar” para la elección grande que será en 2023. Ojalá afinen sus pendientes internos antes de este gran compromiso para que conserven lo más valioso: la credibilidad.

Que cada vez se van fortaleciendo las acciones del rector de la **UAEMex, Carlos Eduardo Barrera Díaz**, y el resultado tiene varios ejemplos. Ayer se dio a conocer que, de mil 100 instituciones evaluadas a nivel mundial de nivel superior por el Round University Ranking en 2022, la **Universidad Autónoma del Estado de México** resultó la tercera mejor institución del país por su calidad educativa. El lugar alcanzado, evidente motivo de orgullo, refleja el esfuerzo de la comunidad verde y oro. Enhorabuena.

Que para darnos una ligera idea de cómo está la situación de seguridad en la capital del estado, el mismo día en que se recibió en **Toluca** una visita diplomática internacional de primer nivel, en calles del municipio fue localizado el cuerpo desmembrado de un hombre dentro de bolsas de plástico.

En la misma jornada, en otra zona, la Fiscalía estatal dio con la guarida de una banda dedicada al robo de vehículos que poseía armamento y equipo táctico. Ya va medio año de esta administración, así que ni cómo seguir aventando la bolita. ■